



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernennt

Herrn Prof. Dr. Heinz-Gerd Hegering

mit Wirkung vom 1. September 2009
zum Fellow der GI.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Heinz-Gerd Hegering ehrt die GI einen bedeutenden Wissenschaftler, der sich durch seine wissenschaftliche Arbeit hohe nationale und internationale Anerkennung erworben hat.

Unter seiner Leitung wurde das Leibniz-Rechenzentrum (LRZ) in München und Garching zu einem nationalen Höchstleistungsrechenzentrum und Kompetenzzentrum internationalen Rangs für Netze ausgebaut. Heinz-Gerd Hegering hat den Studiengang Diplom-Informatik an der Ludwig-Maximilians-Universität in München aufgebaut, die Entwicklung des Deutschen Forschungsnetzes (DFN) als Mitglied des Vorstandes entscheidend mitgeprägt und ist einer der Mitbegründer und Vorsitzender des Gauss Centre for Supercomputing (GCS).

Die Ernennung zum Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Lübeck, im September 2009

Prof. Dr. Stefan Jähnichen
Präsident der Gesellschaft für Informatik e.V. (GI)